

『PROVA サンフレッチェ広島サッカースクール in 山口・島根』開催!!

私どもプロバグループは地域社会への貢献活動の一つとして、地元プロサッカーチーム「サンフレッチェ広島」のチームスポンサー企業となり、長年に亘りその活動の支援を続けております。

この度「サンフレッチェ広島」が運営するサッカースクール、『PROVA サンフレッチェ広島サッカースクール』が 2 月 16 日(土)に山口県宇部市にあるフットサル施設 COCOLAND 宇部、17 日(日)に島根県出雲市にある出雲ドームで連日開催されました。

当日は、山口県と島根県の小学生がたくさん参加され、溢れんばかりの笑顔で元気にサッカーを楽しんでいました。

このサッカースクールは、中国地方 約 1,000 名の小学生を対象に「サンフレッチェ広島」のコーチ陣がサッカー指導を行い、将来のサッカー選手を育成するというものです。「サンフレッチェ広島」は幼稚園児からプロ選手に至るまで積極的にサッカーの普及と育成活動に取り組まれております。

プロバグループはこうした「サンフレッチェ広島」の活動に深く賛同し、これからも継続的に支援していくことで、スポーツを通じた地域社会の貢献に取り組んで参ります。

「サンフレッチェ広島 サッカースクール」の詳細につきましては、
下記のホームページを参照ください。
<http://www.sanfrecce.co.jp/school/>

2月16日17日 スクール当日の様子

